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城東ライオンズの大躍進に拍手！

r e p o r t

　２月16日に全日空ホテルで毎年恒例の２Zの合同例会が行われました。
　今年は真鍋ガバナーにもご参加頂き、クラブの３分間スピーチの代表者達もかなり気合いが入っている様子。
　それぞれのクラブが素晴らしい発表をする中…
　もちろん我がクラブの徳居会長も負けず劣らずの迫力で他クラブの発表者を圧倒しておりました。
　そんな中、やはり今回の合同例会の一番の驚きはやはり城東ライオンズの圧倒的な新会員の数でしょう！️
　これには参加者一同ため息が出たの
ではないでしょうか…
　私も思わず…ぐぬぅぅぅ…（これため
息かしら…）
　と、とにかく親クラブである我が湯築
も子クラブに負けてはいられない！️
　今季の目標を必ず達成すべく皆で団
結して頑張りましょう！️

最後に…
　真鍋ガバナー、近兼キャビネット幹
事、菅名誉顧問と我がクラブの大ボス徳
居会長との笑顔のフォーショットです。

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　星加　理絵
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　カリフォルニア州バーバンクのメンバーたちを写したこの古い写真が大好きです。彼らの楽

しそうな様子。助けを必要とする人のために資金を調達するのは簡単なことではありません。

でもライオンズの仲間と一緒に行うのなら、それも楽しい時間になるでしょう。

　創設100周年を迎えるに当たり来し方を振り返ると、彼らがいつでもライオンであることを満喫していたことがよ

く分かります。他者に奉仕することは義務や押し付けではありません。それは喜びであり、充実感を得られるものです。

つまり他者に与えることで、私たち自身がより大きなものをもらっているのです。それは私たちの小さな「秘密」です。

　100周年には私たちが成し遂げてきた顕著な功績と共に、ライオンとして豊かな経験を得られたことを祝福します。

多くのライオンにとってこうした経験はただのボランティア活動ではなく、アイデンティティーを確立する上で重要

な部分を占めるものです。

　これまでライオンズは時代のニーズに応えステップアップしてきました。彼らには隣人たちが必要とするもの、地

域社会に不足しているものが分かっていました。地域社会と共にあったからです。彼らはいたずら好きで、時には互

いのネクタイを切ったりすることもありましたが、原点である奉仕の使命には常に忠実でした。

　今日のライオンズではかつてのような悪ふざけはあまり見られません。他にも幾つか変わった部分があります。私

たちは1987年に会員資格から「男性」の文字を削除して以来、女性の才能と献身を得られるようになりました。全

般的に私たちは、より多様性を尊重するようになっています。しかしライオンズがライオンズであることは変わりあ

りません。

　「ニーズがあるところに、ライオンズがいる」。メルビン･ジョーンズがライオンズクラブを創設した時、誰かのかゆ

い所をかいてあげられるような、親しみと奉仕をもって他者に手を差し伸べたいという、湧き出る情熱がありました。

いかに私たちが進化を遂げ、新しいプログラムに取り組むことになったとしても、この奉仕への姿勢は変わりません。

　明日のライオンズはどうなっているのでしょうか。私たちには実にすばらしいアイデアがあります。この夏にシカ

ゴで開催される第100回国際大会から、未来の青写真を描く

LCIフォーワードを展開していきます。私たちはもちろん、い

つでも奉仕の使命を中心に前進しています。しかしライオンと

しての経験値を高めること、そして奉仕に関心がある人々にラ

イオンであることの魅力を存分に伝えることもまた目的の一つ

です。私たちは将来成功を収めることが出来るでしょうか。こ

れまでの100年間の功績が、おのずと物語っています。

変わるもの、変わらぬもの
2016 ―17年度 国際会長

　ボブ･コーリュー

（＊LION誌　2017.１月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース
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　ここ最近もはや毎年恒例になりつつあるカレー例会！️
　楽しみにしている会員さんも多いのでは…
　今年のカレーは豚肉と大根、キーマ、レッドの３種類、ご飯にナンにサラダも全て食べ放題といつもながら盛り沢山。
　皆、額に汗しながら次々おかわり！️
　私のお気に入りはやはりオーソドックスな豚肉と大根のカレー…美味しかったぁ
　さて…今回の登場のキーマカレーとレッドカレー。
　どちらもインド料理かと思いきや何とレッドカレーはタイ料理だったんですネ〜
　そして今回もこの記事を書きながらちょっと気になり出した世界のカレー消費ランキング！️
　もちろんインドが堂々の１位かと思いきやバングラデシュが１位で１人が１カ月で食べるカレーは何と71.1杯！️
　１日に2.4杯のカレーを食べます。
　２位がパキスタンの56.3杯
　３位がやっとのインドで46.6杯だそうです。
　因みに日本は10位で3.0杯。
　最下位はイタリアの0.7杯…（イタリア人はやはりイタ
リア料理がお好きなんですネ） 
　バングラデシュは余り外食文化がないらしく家でカ
レーを作りますがスパイスで変化を付け飽きない様に工
夫しているそうですよ。
　この記事を書いてるとまたカレーが食べたくなってき
ましたぁ！️

　ちょうど年末年始の忙しさが落ちついた連
休に、大分に転勤したお客さんに会いに行く計
画がたち、大人４人でのんびり旅をしてきまし
た。
　電車を使い八幡浜まで駅弁を食べながら
行って、フェリーに乗りかえ３時間の船旅で
すが、初めての特等客席に快適で景色もよく、
あっという間でした。
　別府に着き宿はビジネスホテルでしたが、温
泉地でもあるので立派な露天風呂もあり、ひと
休みしてから「大海」という老舗の寿司屋さんに待ち合せとともに食事に出かけました。自分自身料理をしているので、
興味津々でした。料理は関サバ、ふぐ、大トロ、ウニと贅沢な内容でヒレ酒を飲みながら大満足でした。久しぶりに会っ
たお客さんとも会話がはずみ楽しい一夜を過ごしました。
　松山への帰路ものんびりでき、かなりリフレッシュされました。奥さんにうらやましがられたので、次は２人でのん
びり行きたいと思います。

待ちに待ったカレー例会！

大分別府プチ旅行

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　星加　理絵

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　浦田　征史

第一生命保険株式会社

徳居  ひとみ

私たち第一生命は
お客さまの『一生涯のパートナー』
として活動しています

ＮＢＦ日銀前
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　12月11日に「2016年第10回NPO法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛松山湯築ライオンズクラブボウリング競技
会」が松山中央ボウルにて開催された。
　今回は松山湯築ライオンズが初めて共同主催者として参加することになり第10回の記念と合わせ記念品としてロゴ入
りナップサックを作成し大会参加者に配布し、皆様に喜んでいただいた。
　大会には山口、岡山、鳥取、徳島、愛媛の５地区より38名（アスリート27名、コーチ11名）オープン参加者21名、そ
の他ライオンを含むボランティア30有余名が参加し、選手は、日頃の練習の成果を十分に発揮し、各レーンでは１投毎
に歓声や拍手で大いに盛り上がり、成績よりも交流や最後まで頑張る事を重視した大会であった。
　この大会は今後も湯築ライオンズクラブは主催者として盛上げていきたいと思います。
　お手伝いいただいたライオンの皆様、お疲れ様でした。

NPO法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛ボウリング競技会を終えて
青少年・LCIF委員会　橋本　龍司

未来を拓く
鍵がある。
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　何時の日か、私たち夫婦は時間が出来れば旅行に出かけるようになり、今では趣味が旅行となりました。「年末年始の
休暇は何処へ行く？」と言うことで昨年と今年は韓国のソウルへ行きました。旅行といっても観光はほとんどしません。
あらかじめ事前情報を集め、おいしい食事を求めて現地の庶民の生活の中に入り、SNSでお店を探し出すということを
ゲーム感覚で楽しんでいます。例えば今回、ビジネス街にて人気があり行列が出来るお店（昼食）、この店のメニューは
鱈のスープ一つだけです。安くて、速くて、旨い、行列が出来る理由に納得しました。この店を探し当てるには苦労し
ました。韓国語は全く出来ない私たちですが、交番（ポリス）に飛び込み尋ねてみたり、通りがかりの人に尋ねたりし
ました。ソウルの男性はとても親切に教えてくれました。
　またもう一つの目的はカジノです。小遣い程度ですが、
ソウル･プサン・シンガポール･マカオ・ラスベガスと夫
婦で旅行し気ままにカジノを楽しんでおります。ここ２
年間はソウルのカジノ（ウォーカーヒル）にての年越し
カウントダウンを楽しんでいます。
　普段、会場内はカメラ撮影が禁止ですが、この時だけ
はOKで皆さん撮影しています。会場内はカジノならでは
の華やかなショーがあり、結構豪華です。また福引きも
あり楽しみです。カジノの外ではカウントダウンにソウ
ル市内の若者（カップル）がおしゃれな服装でたくさん
集まり、見ているだけで頬笑ましいものです。
　これからも夫婦元気で旅行を楽しみたいものです。

　我が家の愛犬、ミルキーを紹介したいと思います。
　2014年８月３日生まれ、♀のミニチュアシュナウザーです。
　古くからドイツにいたスタンダードシュナウザーの小ぶりな個体を基礎に作られた犬種で、最良の家庭犬ともいわれ
ています。飼ってみると、アンチ室内犬の方がよく口にする「匂いが気になる」「毛が抜ける」といった欠点が全くない
ので、最良の家庭犬という言葉を実感できると思います。ドイツでは、スタンダードシュナウザーは警察犬にもなって
いるくらい頭もよく、家庭内の空気も読み取って動きます。
　普段は長男虎太郎は完全に下に見られているので、割とマジで噛まれていますが、怒られて泣いていたりすると寄り
添ったりするし、夫婦喧嘩勃発の
際には、どちらにも味方せず座布
団に寝転がって目を閉じています。
　私もミルキーがいるから家に
帰っているようなものなので、本
当に心から長生きして欲しいなと
願っています。
　もし、これから室内犬を飼うつ
もりがある方は、ぜひミニチュア
シュナウザーを候補に入れてみて
ください。

２年連続のカウントダウン旅行

愛犬ミルキー

GMT・GLT・FWT・会則委員会　小林　昌三

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　藤井　大介
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第284回例会  12/１（木）18：30〜
・12月　①お誕生日祝／竹岡秀起・光田秀之
　　　　②ご結婚記念日祝／山口幸男

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・その他
☆☆☆☆☆　これより　家族忘年例会　☆☆☆☆☆

ドネーション（99,500円）／ファイン（7,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第285回例会  12/15（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌12月号・クラブ会報誌No.49・11月残高

試算表・アクティビティ11月分・同封

ドネーション（46,500円）／ファイン（1,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１月

◆ 第286回例会  １/12（木）12：15〜
・ アワード表彰
　『国際会長のゾーン及びリジョン・チェアパーソン

賞』受賞 【古市文子】
　シルバー100周年ライオン・ピン　授与　　　　　

　　　　　　　　　　　　【小林昌三・大森憲二】

・１月　①お誕生日祝／川野友義・星加理絵
　　　　　　　　　　　中野隆史・二宮ひとみ
　　　　②ご結婚記念日祝／山本千鳥・田所哲郎

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・下半期会費請求書・ライオン誌１号・地区誌No２・

アクティビティ12月分同封

ドネーション（46,165円）／ファイン（2,700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第287回例会  １/19（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・12月残高試算表・上半期金銭・労力アクティビティ一

覧表・献血紹介者カード・上半期会計監査報告同封

ドネーション（38,460円）／ファイン（1,700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２月

◆ 第288回例会  ２/２（木）12：15〜
・２月　①お誕生日祝／菅武廣・八田英彦
　　　　　　　　　　　松尾康司
　　　　②ご結婚記念日祝／菅武廣・八田英彦
　　　　　　　　　　　　　大森憲二

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌２号同封

ドネーション（51,180円）／ファイン（2,000円）

◆ 336-Ａ地区１R-２Z合同例会
（松山道後・松山西・松前・松山北・松山湯築・
松山城東・伊予）
２/16（木）18：30〜 松山全日空ホテル
☆開会宣言並びに開会ゴング

１R-２ZC　満野栄一
☆主催者挨拶 １R-２ZC　満野栄一
☆来賓及び地区役員・委員紹介
☆参加クラブ紹介
☆来賓挨拶 336-Ａ地区ガバナー　真鍋　隆
 １RC　村井淳子
☆各クラブ３分間スピーチ
☆新会員紹介・記念品贈呈及び激励

336-Ａ地区ガバナー　真鍋　隆
◇◇◇◇◇◇◇　懇　　親　　会　◇◇◇◇◇◇◇
☆開宴の挨拶 １R-１ZC　髙岡春彦
☆乾杯 １R-３ZC　德本秀樹
☆閉宴の挨拶及び閉会ゴング

1 R-２ZC　満野栄一
☆ライオンズローア

PR･ライオンズ情報･大会参加委員　村上文男

ドネーション（14,000円）／ファイン（4,500円）

12月

◆ 第142回理事会 12/８（木）18：30〜
 審議事項
◎1/28　松山西LC記念式典登録料10,000円×２名
　（会長・幹事）菅・高岡登録料不要 【承認】
◎2/11　砥部LC記念式典登録料5,000円×４名
　（会長・幹事・菅・高岡） 【承認】
◎フリーマーケット用商品の扱いについて
　持ち帰りたい方は持ち帰って頂き、購入してもら

える物は販売、その他は廃棄処分 【承認】
◎コイノニアのクリスマス会参加について
　詳細は再度打ち合わせをしてもらい、都築会員に

ついては参加をお願いする 【承認】
◎次期キャビネット地区委員（IT推進チーム）について
　出来る限りクラブへは金銭的負担をかけないよう

お願いした 【承認】

 報告事項
◎12/23　サンタチャレンジ参加お願い　参加者の

再度募集
◎12/17　第２回ガバナー諮問委員会出席お願い
◎スペシャルオリンピックスへの参加案内

１月
◆ 第143回理事会 １/12（木）18：30〜
 審議事項
◎2/16　２Z合同例会について
　登録料7,000円（全員登録） 【承認】
◎3/26　松山北LC式典登録料について
　10,000円×会長・幹事・菅・高岡 【承認】
◎会報誌№49作成支払いについて　96,120円
 【承認】
◎HP更新料（10〜12月）支払いについて　42,120円
 【承認】

◎4/14　チャリティゴルフ開催について
　エリエールゴルフクラブにて 【承認】
◎2/23・24　献血活動　康復センターにて　　　　

 【承認】
◎2/2　例会会食の内容変更（カレー）による差額支

払について    2,000円×30名
　差額分はクラブにて負担とする  【承認】
◎会計監査（上半期）報告について  【承認】
◎その他

 報告事項
◎1/22　薬物乱用防止講師養成講座への出席（田所・中野）
◎その他

◆ 臨時理事会 １/19（木）11：45〜
 審議事項
◎藤岡会員の不在会員願について
　藤岡会員の状況としては親の介護、仕事の状況、子

供さんの事など複合的な事由である 【承認】

２月
◆ 第144回理事会 ２/９（木）18：30〜
 審議事項
◎2/25　松山城山LC記念式典登録料10,000円×４名
　（会長・幹事・菅・高岡） 【承認】
◎3/4　3Ｚガバナー諮問委員会登録料6,000円
　出席者：高岡 【承認】
◎3/4　若手フォーラム案内、登録料6,000円
 【未承認：参加者なしの為】
◎3/11　2Ｚガバナー諮問委員会登録料
　6,000円×６名+1,000円
　出席者：会長・幹事・会計・会員委員長・高岡・菅 
 【承認】
◎3/18　1Ｚガバナー諮問委員会登録料6,000円
　出席者：高岡 【承認】

◎3/25　第２回オリエンテーション登録料3,000円×２名
　出席者：第一副会長・渡部 【承認】
◎国際協会会費下半期　99,100円 【承認】
◎地区費・地区大会費・複合地区費・複合地区大会費

下半期分　合計270,680円 【承認】
◎2/11　砥部LCと長与LC記念懇親会登録料10,000
　出席者：菅 【承認】
◎愛媛県への陽光桜の寄贈について
 【以下を条件の上、承認】
　１）菅会員に３万円の寄付をお願いする
　２）植樹についてはクラブとしての寄贈とし、ネー

ムプレートをお願いする
　３）来期以降、今までにクラブとして植樹をした箇

所も含めて見回り等、奉仕活動を行う。
◎家族会員入会について 【承認】
　・高岡佳嗣（高岡英治）・井上直実（徳居ひとみ）２名

の家族会員再入会
◎花見例会日程　登録料について　4/6 【承認】
　・場所：JALシティー松山　登録料：6,300円
　  欠席者：ドネーション1,000円
◎CN例会日程　登録料について　5/11 【承認】
　・場所：JALシティー松山　登録料：全員登録6,300円
◎指名会・選挙会の日程 【承認】
　・指名会　３月第２例会　会員への通知：３月２日発送
　・選挙会　４月第１例会　会員への通知：３月23日に発送
　・指名委員会　３月第２例会までに実施を（第１副会長）
◎地区年次大会、複合地区大会、国際大会　代議員に

ついて 【承認】
　・地区年次大会代議員：菅名誉顧問、高岡地区委員、

会長、幹事、会計、　計５名
　・複合地区年次大会代議員：菅名誉顧問、高岡地区

委員、会長、幹事、会計、　計５名
　・国際大会代議員：菅名誉顧問、夫人　計２名

 報告事項
◎4/9　地区年次大会参加お願い
◎複合地区大会参加のお願い
◎前回理事会での交通費の件
　・旅費と宿泊費の仕分けをします
◎その他

12月
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サンタチャレンジ2016

毎年恒例の忘年例会！

青少年・LCIF委員会　角田　敏郎

計画・財務・出席委員会　松尾　康司

　12月23日、松山市内でサンタチャレンジが開催されました。
　チャレンジドとは、障がいのある方のことを言います。2013年から城山ライオ

ンズクラブが実施していましたが、今回は、ライオンズクラブ国際協会創立100周年を記念し、市
内20のライオンズクラブが共同で開催しました。
　サンタやトナカイなどクリスマスにちなんだ仮装をした参加者約500人が、市民会館をスタート
し、県庁前、大街道を経て市駅前までパレードしました。湯築ライオンズクラブからは、家族も含め、
多数の人が参加しました。
　参加者が集めた募金は、特別支援学校へ寄付されました。

　ライオンズクラブの見える意義
深い活動ですが、本年限りという
ことで、残念な気もします。
　一般の方もたくさん参加してく
ださり、楽しんでいただけたと思います。チャリティに参加し
たことのない人も気軽に参加し、体験することから自分のでき
ることを見つけて頂けることを願います。

　我がクラブの忘年例会の特徴は「家族参加型」ということではないでしょうか？
　会員の奥様・子供・親戚も参加してみんなが楽しくWe Saveです。

　私も毎年妻子を伴って参加させていただいていますが、メインイベントは恒例のオークションです。
　大人だけでなく、子供たちが喜ぶようなお宝を用意してみんなで盛り上がります。
　私の子供達にとってライオンズの忘年会は、「ご馳走あり、おもちゃあり、お菓子あり、その上、子供同士で遊べる」毎年楽し
みにしている一大行事です。（忘年会の定義を、そういうものだと勘違いしているようですが・・・）
　ライオンズ活動は正直、いろいろと時間を取られることもあり、家族の理解と協力が不可欠ですが、この忘年例会は普段迷惑
をかけている家族の慰労にもなっているのではないでしょうか？
　今年も一年頑張って、年末には家族みんなで参加してファミリー忘年会を楽しみましょう。
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